



Collège Jules Vallès
Choisy-le-Roi

COMMUNIQUE DE PRESSE
COLLEGE JULES VALLES DE CHOISY LE ROI
UNE RENTREE DANS DES CONDITIONS
INNACCEPTABLES !

Depuis le 04 septembre, la rentrée scolaire de l'immense majorité des élèves a été compliquée par la vague de chaleur. Au Collège Jules Vallès de Choisy le Roi s'y sont ajoutées d'autres difficultés ayant amené un grand nombre d'enseignants à exercer leur droit de retrait et menant à l'annulation de très nombreux cours pour les élèves, dès la première semaine de la rentrée et encore ce jour.

En effet, la chute d'une fenêtre sur un professeur au mois de mars et ayant conduit à un arrêt de travail de plusieurs jours, le Conseil Départemental a pris la décision, non pas de changer les fenêtres potentiellement dangereuses, mais de les condamner. Il est donc désormais impossible de ventiler correctement la plupart des salles de classes, ce qui est déjà problématique en temps normal, et l'est encore plus en période de canicule.

A cela s'ajoute des analyses indiquant que l'eau dans le collège n'est pas potable. Des bombonnes d'eau ont été mise à disposition par le Conseil Départemental, mais en nombre insuffisant pour satisfaire les besoins des quelques 800 élèves et personnels du collège. Par ailleurs, sans alimentation en eau, la cantine ne peut plus fonctionner normalement et les repas doivent être approvisionnés de l'extérieur.

Pour ces raisons, un grand nombre d'enseignants ont exercé leur droit de retrait. La FCPE du collège Jules Vallès exprime son plein soutien aux enseignants en droit de retrait, qui les protège eux, mais aussi nos enfants, face au risque de déshydratations en raison de la canicule renforcée par une ventilation insuffisante des salles de classe et l'impossibilité d'avoir à disposition de l'eau en quantité suffisante.

La FCPE du collège Jules Vallès a interpellé le Conseil Départemental pour demander :

- ✓ Mise en place de fontaines à eau,
- ✓ Déverrouillage des fenêtres inutilement condamnées (car en état d'usage),
- ✓ Mise en sécurité des fenêtres réellement dangereuses,
- ✓ Installation de rideaux occultants pour les salles exposées « soleil » du 3^{ème} et du 2^{ème} étage,
- ✓ Mise en place de ventilateurs dans les salles à ventilation compliquées,
- ✓ Mise à disposition d'une citerne pour que la restauration scolaire reprenne.